

COMPROMISO CON SUS COLABORADORES:

# Equans recibe por cuarto año el reconocimiento por destacada gestión en salud y seguridad



Jocelyn Gómez, Key Account Manager de ACHS; Tomás Henríquez, CFO de Equans Chile; Alejandro Amaro, gerente comercial y Desarrollo Salud de ACHS; Patricia Calderón, HSEQ Manager; Christian Díaz, CEO de Equans Chile y LATAM; Diego Clavería, CCO de Equans Chile; María Eugenia González, psicóloga de ACHS, y Aldo Torres, CHRO de Equans Chile.

Equans celebra con orgullo haber sido galardonada, por cuarto año consecutivo, por la Asociación Chilena de Seguridad (ACHS) en reconocimiento a su excepcional gestión en salud y seguridad laboral. Este reconocimiento subraya el compromiso de Equans con sus colaboradores y su determinación de establecer una cultura de seguridad sólida y enfocada en el bienestar, convirtiéndose en un estándar de calidad para el sector de servicios multitécnicos en Chile y Latinoamérica.

"En Equans, cuidar de nuestra gente es la prioridad y la meta está siempre en cero accidentes, porque queremos que todos los días cada uno de nuestros colaboradores vuelva sano y salvo a su hogar, y este premio de la ACHS es sin duda un reflejo de nuestro compromiso y una motivación para seguir mejorando cada día", expresó Christian Díaz, CEO de Equans Chile y LATAM, quien destacó la importancia de este logro como una muestra del compromiso permanente que la compañía tiene con el bienestar de sus colaboradores.

La cultura de seguridad en Equans va más allá de Chile, ya que la empresa tiene un alcance internacional como líder regional en servicios multitécnicos con presencia en Chile, Colombia y Perú. Con más de 7.300 colaboradores en toda la región, Equans se ha convertido en un pilar en sectores estratégicos como energía, minería, industrias y ciudades.

"Este premio es posible gracias al trabajo y compromiso en conjunto con todos los colaboradores, equipos de seguridad y operaciones, porque son ellos los que han demostrado, con su autocuidado y sentido de responsabilidad, que la seguridad es un valor compartido, por ello les agradezco profundamente a cada uno por contribuir a este reconocimiento y a nuestra cultura de cero accidentes", mencionó Patricia Calderón, HSEQ Manager.

A lo largo de su operación en Chile, Equans ha expandido su alcance y capacidades, posicionándose como la única empresa con cobertura territorial desde Arica hasta Punta Arenas, con más de 4.300 colaboradores trabajando bajo los más altos estándares en múltiples industrias.

Fue Christian Díaz quien enfatizó la visión de la compañía en el ámbito energético y



Christian Díaz, CEO de Equans Chile y LATAM.



Omar Lam, CEO de Equans Perú.



Daniel Maneglia, CEO de Equans Colombia y CFO de Equans LATAM.

mantenimiento de infraestructuras de gran relevancia. "Gracias a nuestros profesionales especializados, hemos logrado destacarnos en el sector de Facility Management, y un claro ejemplo de ello es nuestra gestión de infraestructura en el proyecto Legado, donde aseguramos el funcionamiento y condiciones óptimas de más de 40.000 activos instalados y operando en más 600.000 m<sup>2</sup> de superficies deportivas donde se realizaron los Juegos Panamericanos de 2019 en Lima", enfatizó Omar Lam, CEO de Equans Perú.

La cultura de seguridad y salud en Equans es el cimiento de su visión a largo plazo y del compromiso con la excelencia operativa en cada país. Aldo Torres, director de Personas y HSEQ, remarcó la meta que Equans se ha propuesto: "Nuestro objetivo en temas de seguridad es siempre cero accidentes, porque creemos firmemente que lo más importante son las personas, y por eso trabajamos cada día para fortalecer nuestra cultura de autocuidado y prevención".

Equans ya mira hacia el 2025 con un plan ambicioso que abarca la consolidación de su liderazgo en servicios multitécnicos en la región y el fortalecimiento de sus relaciones estratégicas con clientes. Gracias a una experiencia acumulada, un equipo altamente calificado y un compromiso con la seguridad y el bienestar, Equans se proyecta como líder en la región y un socio estratégico confiable para sus clientes.

En Equans, se dedican a brindar soluciones multitécnicas que impulsan el desarrollo sostenible de sectores clave, como minería, energía, industria y ciudades. La experiencia y compromiso de esta empresa le permite ofrecer servicios integrados y personalizados, siempre a la altura de las necesidades de sus clientes.



Parte de los asistentes a la ceremonia de reconocimiento de Equans.

minero, destacando sus planes para el 2025. "En Chile, somos líderes en la construcción de

subestaciones eléctricas, el mantenimiento de redes de distribución y de líneas de

transmisión, y nuestra ambición en 2025 es mostrar toda nuestra capacidad en energía, además de

en minería, donde hemos consolidado nuestra experiencia en el mantenimiento de sistemas HVAC, eléctricos y mecánicos. Prueba de ello es que actualmente contamos con más de 20 contratos con las principales empresas mineras del país".

Equans también se destaca en Colombia, donde ha forjado una sólida reputación como *partner* estratégico de sus clientes en redes de distribución de energía y certificaciones en medición eléctrica. "En Colombia, nuestra fortaleza radica en ofrecer soluciones integrales, ajustadas a las necesidades de cada cliente, por eso somos y hemos sido siempre un aliado confiable que entrega resultados sostenibles y adaptables a los desafíos de nuestros clientes en el ámbito de la energía", destacó Daniel Maneglia, CEO de Equans Colombia y CFO de Equans LATAM.

Asimismo, en Perú, Equans es líder en Facility Management, contribuyendo a la operatividad y

